

Krems, am 24.07.2024

Würdevoller Abschied vom geliebten Haustier

Stadt Krems eröffnet neuen Tierfriedhof / Erd- und Feuerbestattung möglich

Krems - Die Stadt Krems hat in Stein einen Tierfriedhof eröffnet, um dort einen würdevollen Abschied von Haustieren zu ermöglichen. Der Friedhof soll trauernden Tierbesitzer:innen Trost spenden und helfen, die Erinnerung an ihre treuen Begleiter zu bewahren.

Von Teilen der Bevölkerung besteht seit geraumer Zeit der Wunsch, auch Tieren einen würdevollen Abschied zu ermöglichen. Die Kremser Friedhofsverwaltung hat daher einen bislang ungenutzten, abgegrenzten Bereich des Steiner Friedhofs adaptiert, um diesen als letzte Ruhestätte für Haustiere anzubieten. Die Arbeiten wurden in Zusammenarbeit mit dem Wirtschaftshof und den Stadtgärten Krems durchgeführt.

„Zeichen unserer Wertschätzung für die Tiere“

„Der Tierfriedhof wurde aus tiefer Zuneigung zu Tieren und dem Verständnis für die Trauer der Besitzer ins Leben gerufen“, berichtet Marco Flicker, Leiter der Friedhofsverwaltung der Stadt Krems. „Unser Ziel war es, einen Ort zu schaffen, an dem die Erinnerungen an geliebte Tiere bewahrt und geehrt werden können. Wir möchten den Menschen die Möglichkeit bieten, sich auf würdevolle Weise von ihren treuen Freunden zu verabschieden“, so Flicker weiter. „Der neue Tierfriedhof in Stein ist nicht nur ein Ort der Erinnerung, sondern auch ein Zeichen unserer Wertschätzung für die Tiere, die einen so wichtigen Teil unserer Gemeinschaft ausmachen. Ich danke allen, die zur Realisierung dieses Projekts beigetragen haben“, ergänzt Stadtrat Werner Stöberl.

Ansprechend gestalteter Verabschiedungsplatz

Betreiber des Tierfriedhofs ist die Stadt Krems. Die allgemeine Pflege, das Öffnen und Schließen der Grabstellen und die Vergabe der Grabplätze fällt in das Aufgabengebiet der Friedhofsverwaltung. Alle Bestattungsvorgänge – von der Abholung des Tieres bis zur Beisetzung – übernimmt die Mobile Tierbestattung Kukla. Es gibt die Möglichkeit der Erdbestattung in Gräbern oder die Beisetzung der Urne in einer Urnennische. Aktuell stehen 60 Erdgräber und 120 Urnennischen zur Verfügung. Eine Erweiterung des Tierfriedhofs ist bei Bedarf möglich. Neben den Erdgräbern und Urnennischen wurden auch einige gärtnerische Akzente in Form einer Trauerweide und einem blühenden Beet im Eingangsbereich geschaffen. Als zentraler Punkt des Friedhofs wurde ein Verabschiedungsplatz mit Sitzmöglichkeiten und einem Verabschiedungsstein errichtet.

Für Informationen zum Tierfriedhof steht die Friedhofsverwaltung Krems (Tel. 02732/801-630 oder bestattung@krems.gv.at) gerne zur Verfügung. Bei Fragen zur Tierbestattung können sich Interessierte an Natalia Kukla wenden: Mobile Tierbestattung Kukla e.U., Tel. 0660 / 508 72 32, E-Mail: office@mobile-tierbestattung.at, www.mobile-tierbestattung.at

Fotos:

Tierfriedhof Gruppe:

Am neuen Tierfriedhof in Stein: Stadtrat Werner Stöberl, Natalia Kukla von der Mobilien Tierbestattung Kukla, Marco Flicker (Leiter der Friedhofsverwaltung der Stadt Krems) und sein Stellvertreter Stefan Wurmauer sowie der Leiter der Sparte Dienstleistungen am Magistrat Krems, Jürgen Stundner (v. l.).

Tierfriedhof Areal:

Der neue Tierfriedhof bietet Platz für 60 Erdgräber und 120 Urnennischen.

Tierfriedhof Verabschiedungsstein:

Herzstück des neuen Tierfriedhofs ist der Verabschiedungsplatz mit Sitzmöglichkeit und einem Verabschiedungsstein, auf dem die Urne während der Abschiedszeremonie platziert werden kann.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems